

Aerobat



Aerobat es un **práctico y seguro aerosol, que permite ahuyentar murciélagos,** de manera fácil, segura y efectiva en espacios reducidos.

La formulación de Aerobat **no daña a los murciélagos, y es segura para el medio ambiente.** AeroBat contiene un modificador de conducta que actúa como repulsivo (expulsivo de acción inmediata) y repelente (preventivo residual) de murciélagos, basándose en una acción netamente física de exclusión.

Aerobat es ideal para **repeler murciélagos presentes en taparrollos, vacíos estructurales (paredes huecas), techos de tejas o cualquier otro sitios reducidos** donde se observe la presencia de los mismos.

En el caso de tratarse de un departamento y escuchar ruidos dentro de los taparrollos, o de observar excrementos en la parte inferior de la ventana o manchas grasosas en una esquina superior de la cortina de enrollar, junto con el olor de la orina, podemos asegurar la presencia de murciélagos.

Los murciélagos utilizan los taparrollos como refugio. Durante los meses cálidos, salen del mismo al atardecer, aproximadamente entre una y dos horas antes de anochecer, para alimentarse. Luego, regresan en el crepúsculo matutino, aproximadamente entre una a dos horas antes del amanecer.



RENDIMIENTO:

Con una simple aplicación de AeroBat se alcanzarán óptimos resultados, pero para asegurar una migración completa, se recomienda realizar dos aplicaciones complementarias a la semana posterior de la primera y otra dos semanas después de la segunda.

Aerobat permite tratar una estructura interna que no supere los ciento cincuenta metros cúbicos, o en el caso que sea una superficie exterior, rinde veinte metros lineales.



no daña a Los murciélagos

Aerobat



MODO DE APLICACIÓN:

Para una correcta aplicación es indispensable AGITAR EL AEROSOL.

Siempre recomendemos hacer el tratamiento durante la tarde, cuando el sol se está escondiendo y los murciélagos están más activos, a punto de salir en búsqueda de insectos. Evitar hacerlo al amanecer, ya que esto podría impedir a las madres acarrear a sus crías.

El práctico y ergonómico gatillo, junto con su exclusiva cánula flexible, permite tratar adecuadamente las áreas de perchado, incluso en los espacios más reducidos.

TAPARROLLOS:

- 1. En caso de tratarse de un taparrollo convencional, recomendamos extraer dos de los tornillos del extremo opuesto a donde se hubieren visto los excrementos. La presencia de los mismos indica el lugar elegido por los murciélagos para entrar y salir del taparrollo. De esta forma, al aplicar el producto, les estaremos indicando la ruta de salida sin necesidad de acorralarlos.
- 2. Introducir la cánula en el orificio extremo.
- **3.** Para pesalojar todos los murciélagos, presionar el gatillo de forma continua durante 20 a 30 segundos. Repetir el proceso en el próximo orificio opuesto después de transcurridos los 5 minutos.

Con una simple aplicación de Aerobat se alcanzarán óptimos resultados, pero para asegurar una migración completa, se recomienda realizar dos aplicaciones complementarias durante la semana posterior de la primera. Siempre recomendamos complementar con el sellado de grietas o la colocación de burletes para lograr una exclusión definitiva.



Aerobat



TECHOS DE TEJAS:

Antes de la aplicación de Aerobat, es recomendable verificar la presencia durante el día, desde el interior del edificio, de los lugares de perchado. Estos lugares generalmente no suelen estar alejados de los lugares de ingreso/egreso. Durante el crepúsculo, se debe verificar desde el exterior del edificio para determinar las zonas de acceso.

El tratamiento consiste en tratar las zonas de perchado. Para aumentar la residualidad, podremos impregnar estopas con Aerobat.



PAREDES HUECAS:

Deberemos inspeccionar el edificio con el propósito de ubicar los tabiques infestados de murciélagos. Posteriormente, identificaremos los lugares por donde ingresan.

Se aplicará Aerobat en los lugares más alejados al lugar de ingreso de los murciélagos, lo que permitirá su salida. En caso de no encontrar intersticios por donde aplicar Aerobat, recomendamos, si fuere factible, perforar la pared con un taladro para permitir la aplicación.



Juny

SIMPLEMENTE INNOVACIÓN!



Laboratorios Acme

Info@marcaacme.com.ar Tel. *(consultas técnicas)*: (011) 113789 5811 www.marcaacme.com.ar